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ПРОТОКОЛ № И-17/2017 

 

заседания Совета  

Ассоциации «Объединение организаций выполняющих инженерные изыскания в 

газовой и нефтяной отрасли «Инженер-Изыскатель» 

 

Форма проведения – заочная  

Дата проведения заседания – 22 декабря 2017 г. 

Срок предоставления бюллетеней для голосования – 22 декабря 2017 г., 16-00 

Дата и время подведения итогов голосования и составления протокола – 22 декабря 

2017 г., 17-00 

Место подведения итогов голосования и составления протокола – г. Москва,  

ул. Угрешская, д. 2, стр. 53, офис 430. 

 

Присутствовали члены Совета Ассоциации: 

1. Скрепнюк Андрей Борисович  

2. Небабин Владимир Викторович   

3. Спиридонов Павел Викторович  

4. Спектор Юрий Иосифович      

5. Бурданов Алексей Евгеньевич   

6. Крылов Павел Валерьевич    

7. Савченков Сергей Викторович     

8. Гагарин Максим Николаевич  

9. Минликаев Валерий Зирякович     

10. Прозоров Сергей Фролович    

11. Соловьев Евгений Александрович 

         

В очном голосовании приняли участие 11 членов Совета Ассоциации из 11. 

Кворум имеется. 

 

 

Председатель Совета Ассоциации «Объединение организаций выполняющих 

инженерные изыскания в газовой и нефтяной отрасли «Инженер-Изыскатель» 

Скрепнюк Андрей Борисович. 

 

Секретарь Совета Ассоциации «Объединение организаций выполняющих 

инженерные изыскания в газовой и нефтяной отрасли «Инженер-Изыскатель» 

Панчев Антон Вячеславович. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О принятии новых организаций в члены Ассоциации. 

 

2. О рассмотрении Плана работы Совета Ассоциации на 1-ый квартал 2018 г. 

 

3. О результатах проверки Ассоциации Ростехнадзором.  
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По вопросу № 1 повестки дня. О принятии новых организаций в члены Ассоциации. 

 

ПРЕДСТАВЛЕНЫ СВЕДЕНИЯ: 

В Ассоциацию поступили заявления о приеме в члены Ассоциации от следующих 

организаций: 

№ п/п Наименование организации 

1.  
Общество с ограниченной ответственностью «НОВАТЭК-

ТАРКОСАЛЕНЕФТЕГАЗ» 

2.  Общество с ограниченной ответственностью «ЯРГЕО» 

 

В соответствии с рекомендациями Контрольной комиссии (Протокол №И-КК-25 

от 04.12.2017 г., Протокол №И-КК-26 от 15.12.2017 г.) Совету Ассоциации рекомендуется 

принять указанные организации в члены Ассоциации. 

 

1.1. ВОПРОСЫ, ПОСТАВЛЕННЫЕ НА ГОЛОСОВАНИЕ:  

1.1.1. Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью 

«НОВАТЭК-ТАРКОСАЛЕНЕФТЕГАЗ». 

В соответствии с ч. 12 ст. 55.6 Градостроительного кодекса РФ указанное решение 

вступает в силу со дня уплаты в полном объеме взноса (взносов) в компенсационный фонд 

(компенсационные фонды) Ассоциации, а также вступительного взноса Ассоциации. 

  

Голосовали: 

1. Скрепнюк Андрей Борисович – «за» 

2. Небабин Владимир Викторович – «за»  

3. Спиридонов Павел Викторович – «за» 

4. Спектор Юрий Иосифович – «за»     

5. Бурданов Алексей Евгеньевич – «за»  

6. Крылов Павел Валерьевич – «за»   

7. Савченков Сергей Викторович – «за»    

8. Гагарин Максим Николаевич – «за» 

9. Минликаев Валерий Зирякович – «за» 

10. Прозоров Сергей Фролович – «за»   

11. Соловьев Евгений Александрович – «за» 

         

В очном голосовании приняли участие 11 членов Совета Ассоциации из 11. 

Кворум имеется. 

  

«за» – одиннадцать голосов, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Решение принято. 

 

РЕШИЛИ: 

1.1.1. Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью 

«НОВАТЭК-ТАРКОСАЛЕНЕФТЕГАЗ». 

В соответствии с ч. 12 ст. 55.6 Градостроительного кодекса РФ указанное решение 
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вступает в силу со дня уплаты в полном объеме взноса (взносов) в компенсационный 

фонд (компенсационные фонды) Ассоциации, а также вступительного взноса 

Ассоциации. 

 

1.2. ВОПРОСЫ, ПОСТАВЛЕННЫЕ НА ГОЛОСОВАНИЕ:  

1.2.1. Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью 

«ЯРГЕО». 

В соответствии с ч. 12 ст. 55.6 Градостроительного кодекса РФ указанное решение 

вступает в силу со дня уплаты в полном объеме взноса (взносов) в компенсационный фонд 

(компенсационные фонды) Ассоциации, а также вступительного взноса Ассоциации. 

  

Голосовали: 

1.   Скрепнюк Андрей Борисович – «за» 

2.   Небабин Владимир Викторович – «за»  

3.   Спиридонов Павел Викторович – «за» 

4.   Спектор Юрий Иосифович – «за»     

5.   Бурданов Алексей Евгеньевич – «за»  

6.   Крылов Павел Валерьевич – «за»   

7.   Савченков Сергей Викторович – «за»    

8.   Гагарин Максим Николаевич – «за» 

9.   Минликаев Валерий Зирякович – «за» 

10. Прозоров Сергей Фролович – «за»   

11. Соловьев Евгений Александрович – «за» 

         

В очном голосовании приняли участие 11 членов Совета Ассоциации из 11. 

Кворум имеется. 

  

«за» – одиннадцать голосов, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Решение принято. 

 

РЕШИЛИ: 

1.2.1. Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной ответственностью 

«ЯРГЕО». 

В соответствии с ч. 12 ст. 55.6 Градостроительного кодекса РФ указанное решение 

вступает в силу со дня уплаты в полном объеме взноса (взносов) в компенсационный 

фонд (компенсационные фонды) Ассоциации, а также вступительного взноса 

Ассоциации. 

 

 

По вопросу № 2 повестки дня. О рассмотрении Плана работы Совета Ассоциации на  

1-ый квартал 2018 г. 

 

ПРЕДСТАВЛЕНЫ СВЕДЕНИЯ: 

Ассоциацией разработан проект Плана работы Совета Ассоциации на  

1-ый квартал 2018 г. 
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ВОПРОСЫ, ПОСТАВЛЕННЫЕ НА ГОЛОСОВАНИЕ:  

Одобрить План работы Совета Ассоциации на 1-ый квартал 2018 г. (Приложение № 1) 

 

Голосовали: 

1. Скрепнюк Андрей Борисович – «за» 

2. Небабин Владимир Викторович – «за»  

3. Спиридонов Павел Викторович – «за» 

4. Спектор Юрий Иосифович – «за»     

5. Соловьев Евгений Александрович – «за» 

6. Бурданов Алексей Евгеньевич – «за»    

7. Савченков Сергей Викторович – «за»    

8. Гагарин Максим Николаевич – «за» 

9. Минликаев Валерий Зирякович – «за»    

10. Прозоров Сергей Фролович – «за»   

11. Крылов Павел Валерьевич – «за» 

  

«за» – одиннадцать голосов, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Решение принято. 

 

РЕШИЛИ: 

Одобрить План работы Совета Ассоциации на 1-ый квартал 2018 г.  

(Приложение № 1). 

 

 

По вопросу № 3 повестки дня. О результатах проверки Ассоциации Ростехнадзором. 

 

ПРЕДСТАВЛЕНЫ СВЕДЕНИЯ: 

В период с 14.06.2017 по 15.06.2017 Ростехнадзором проведена внеплановая 

документарная проверка Ассоциации. По результатам проверки Ростехнадзором 

составлен Акт проверки от 15.06.2017 №329-Г/3.3-27/СРО, на основании которого выдано 

Предписание МТУ Ростехнадзора № 305-Г/3.3-27/СРО от 15.06.2017 г. в отношении 

Ассоциации. Срок устранения нарушений, указанный в Предписании, установлен до 

15.08.2017, в соответствии с которым Ассоциацией проведена работа по устранению 

замечаний. 

15.08.2017 Ассоциацией направлено в адрес МТУ Ростехнадзора извещение об 

устранении нарушений.  

По результатам  проверки Ростехнадзором Ассоциации в период с 16.08.2017 по 

17.08.2017 на предмет устранения замечаний в соответствии с указанным Предписанием, 

нарушения устранены Ассоциацией в полном объеме, что подтверждается Актом 

проверки Ростехнадзора № 471-Г/3.3-27/СРО от 17.08.2017 г. (Приложение № 2). 

 

ВОПРОСЫ, ПОСТАВЛЕННЫЕ НА ГОЛОСОВАНИЕ:  

Принять к сведению информацию об устранении Ассоциацией замечаний Ростехнадзора в 

полном объеме. 

 

Голосовали: 



Протокол № И-17/2017 от 22.12.2017 г. заседания Совета Ассоциации «Инженер-Изыскатель»  

                                                                                                                                                                    Страница 5 

  

1.   Скрепнюк Андрей Борисович – «за» 

2.   Небабин Владимир Викторович – «за»  

3.   Спиридонов Павел Викторович – «за» 

4.   Спектор Юрий Иосифович – «за»     

5.   Бурданов Алексей Евгеньевич – «за»  

6.   Крылов Павел Валерьевич – «за»   

7.   Савченков Сергей Викторович – «за»    

8.   Гагарин Максим Николаевич – «за» 

9.   Минликаев Валерий Зирякович – «за» 

10. Прозоров Сергей Фролович – «за»   

11. Соловьев Евгений Александрович – «за» 

         

В очном голосовании приняли участие 11 членов Совета Ассоциации из 11. 

Кворум имеется. 

  

«за» – одиннадцать голосов, «против» – нет, «воздержался» – нет. 

Решение принято. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять к сведению информацию об устранении Ассоциацией замечаний Ростехнадзора в 

полном объеме. 

 

 

Приложение: 

1. План работы Совета Ассоциации на 1-ый квартал 2018 г. (на 2 л.) 

2. Акт проверки Ростехнадзора № 471-Г/3.3-27/СРО от 17.08.2017 г. (на 4 л.) 

 

 

 

Председатель Совета Ассоциации 

 

 

 

Секретарь Совета Ассоциации 

                                       

 

                                       А.Б. Скрепнюк 

 

 

 

                                             А.В. Панчев 
 


